

Suhrer Traditionsfirma Jost feierte 50-Jahr-Jubiläum

## Die Gratulanten kamen in Scharen



Jost Eisenwaren und Haushaltsartikel feierte mit den Kunden und Freunden

Bilder: Markus Schenk

Häppchen von diesem Demogrillen zu «vernichten». Überdies stand für einmal auch Urgestein Peter Steffen (Leiter Schliessdienst) am Grill, um feine Würste zu braten. Mitten unter den Besuchern war natürlich auch das Gründerehepaar Robert und Hermine Jost, das sich über den Grossaufmarsch sichtlich freute. Mit Genugtuung konnten sie feststellen, dass ihr Lebenswerk in geordneten Bahnen weiterläuft und dass sich das Geschäft nach wie vor breiter Beliebtheit erfreut. Zu hoffen bleibt natürlich, dass die Kundschaft auch nach dem Jubiläum wieder regelmässig aufkreuzt – Baustelle hin oder her. Möge das Jubiläum der Firma Jost wieder neuen Schub verleihen. **MS**

**Am vergangenen Wochenende feierte die Suhrer Firma Jost, Eisenwaren und Haushaltsartikel ihr 50-Jahr-Jubiläum. Die Aktivitäten wurden durch einen Grossaufmarsch der Bevölkerung belohnt.**

● **Suhr** Die Geschäfte im Dorf sind immer noch beliebt, auch wenn leider nicht immer bei ihnen eingekauft wird. Diese Sympathie zeigte sich anlässlich des 50-Jahr-Jubiläums der Firma Jost. Schon am Freitagabend war das Festzelt bis auf den letzten Platz gefüllt. Die Suhrer Musig, der auch die Firmen-Mitinhaberin Lisa Jost angehört, erfreute die Besucher durch ein gelungenes Ständli. Am Samstag wurde dann das Jubiläum weitergezogen. Anlässlich des Jubiläums konnte die Kundschaft auch von diversen Aktionen profitieren. Überdies stand das Grillcenter im Mittelpunkt, konnte man dort schliesslich auch einem routinierten Showgrilleur über die Schultern gucken. Die Besucher opferten sich natürlich gerne, die



Die leckeren Grillhäppchen der Landmann Roadshow erfreuten die Besucher